

1 de abril de 2022

CARTA CIRCULAR

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Dr. Luis A. Ferrao Rector

SE INICIAN LAS GESTIONES PARA CONCRETAR UN ACUERDO CON ASPIRA PARA RECLUTAR ESTUDIANTES HISPANOS RESIDENTES EN ESTADOS UNIDOS

Con sumo placer y entusiasmo comunico que recientemente sostuve una reunión con el Sr. John Villamil Casanova, presidente y director ejecutivo de Aspira Association para diseñar un acuerdo colaborativo orientado a unir esfuerzos para atraer a nuestro recinto a jóvenes estudiantes hispanos residentes en los Estados Unidos.

El atractivo para estos estudiantes es que la Universidad de Puerto Rico Recinto de Río Piedras (UPRRP) representa una maravillosa oportunidad para cursar estudios de alta calidad a bajos costos de matrícula en una proporción de casi el 50% del costo de las Universidades en Estados Unidos.

Además, los estudiantes hispanos que ingresen a nuestro campus se beneficiarán de una experiencia multicultural más rica, con un grado equivalente en el extranjero, y con una oportunidad competitiva en costos. Un título de la UPR también fortalecerá la competencia bilingüe dentro de una experiencia bicultural que garantizará con mayor fuerza el trabajo con corporaciones internacionales como profesional bilingüe o, alternativamente, la capacidad de trabajar con mayor competencia entre las comunidades latinas en constante crecimiento en los Estados Unidos. Actualmente los latinos representan uno (1) de cada cinco (5) habitantes, para un total aproximado de 60 millones.

Confió que esta iniciativa sea de gran beneficio para todos los estudiantes hispanos que buscan nuevas oportunidades de estudios y nuevas experiencias profesionales.